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「人類に奉仕するロータリー」
Rotary Serving Humanity

第 3063 例会（46号）　2017 年６月 29 日（木）曇

◆三瓶和秀会長最終挨拶
　いよいよ最終の会長挨拶となりました。ま
ずは鈴木幹事、郡さん、理事役員の皆様、い
わき平ロータリークラブのメンバーの皆様、
奥様方、ワシントンホテルのスタッフの皆様、

そして私の妻にも感謝の言葉を述べさせていただきます。
本当にありがとうございました。
　鈴木幹事には、かわいいお子様が産まれたにも関わらず、
こうやって来月には還暦になるおじさんに毎週付き合って
いただきました。ありがとうございます。
　こうして終わりに近づくと、ああすれば良かった、こう
すれば良かったと思うことも出て来てしまいます。ただ、
自分の体のことを考えると、もしかしたら精一杯だったよ
うな気もします。メンバーの皆様の中にも、どこかしら体
に悪い所を抱えながら、きちんと委員会の運営をしていた
だいたことを忘れることができません。
　奥様方にも折に触れて励ましと優しいいたわりの言葉を
かけていただきました。本当にどんなに心強かったか、言
葉にすると噓になりそうで怖いのですが、感謝しており
ます。
　こうして何とか大久保さん、八幡さんに栄えあるいわき
平ロータリークラブを引き継ぐことができます。これから
もますます、いわき平ロータリークラブは輝いていくもの
と思います。一つだけ悪しき前例になってしまいそうなの
は、私のように体のことで会長の辞退は許されないことに
なるのではと心配しています。

司会：鈴木弘康幹事、八幡恭朗次年度幹事
〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテスト
（鈴木弘康会員）〕

創立64周年例会

ラベルボタン（会長章）伝達

◆鈴木弘康幹事最終挨拶
　最初で最後の幹事の挨拶になります。三瓶会
長に２年前に打診され、毎週、出席することの
大変さから渋っていたところもありました。何
とか三瓶丸が航海に出て、365 日で着岸したと

ころです。若いだけに経験不足の点は多々あったと思いま
す。皆様のご協力があって何とか１年間を務めさせてもら
いました。ありがとうございます。
　本来なら幹事はクラブの予算をつけるのが役割ですが、
妻の出産を控えていたにも関わらず、クラブからの出産祝
を予算化していなかった点は反省しております。妻と子も、
この場に連れて来たかったのですが、まだ子どもは３カ月
で首もすわってないので、次回 12 月の家族例会には一緒
に参加させていただきます。
　皆様には本当に１年間、お世話になりました。
◆大久保健蔵次年度会長挨拶

　三瓶会長、鈴木幹事、本当にご苦労様でした。
三瓶会長の高い指導力の下、クラブの運営や多様
な奉仕活動が繰り広げられ、私どもの見本となる
素晴らしい１年間だったと思います。

　さて改めまして、いわき平ロータリークラブの第 65 代、
2017 － 2018 年度の会長となる大久保健蔵でございます。
平成 20 年の入会で大変ロータリー歴の短い、未熟な会長
であります。つきましてはベテランの会員の皆様の豊富な
知恵と、若い会員の皆様の実行力、そしてそれをフォロー
していただく、ご家族の皆様のご協力がなければ、私たち
が１年間の実績を上げることはできません。ぜひ、ご協力
をお願いいたします。八幡幹事ともども誠心誠意、クラブ
運営に当たってまいります。
◆転勤挨拶
平戸康明会員（常陽銀行平支店長）
　６月 28 日付で常陽保険サービスの執行
役員の辞令を受けました。２年間ですが、
皆さんに大変お世話になりました。私は初
めてロータリークラブに入らせてもらい、
いろいろな思い出ができました。ゴルフで優勝したり、海
岸林再生に支店の仲間と参加するなど貴重な日々でした。
後任も、よろしくお願いします。

委 員 会 報 告
◆出席委員会（池田直彦副委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月 29 日 52 名 52 名 ―



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　浅倉哲也　高橋康二

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

　懇親会では「落語の夕べ」を催し、古今亭菊志ん師匠の小咄や得意ネタの「紙入れ」
を聴かせてもらいました。

◆スマイルボックス委員会（小野寺順正委員長）
♥三瓶和秀さん（本年度大変お世話になりました。大久
保年度に幸あらんことを）♥八幡恭朗さん（三瓶会長一
年間ありがとうございました）♥越智正典さん（三瓶会
長、鈴木幹事、１年間ごくろうさまでした）♥黒須幸雄
さん♥伊藤盛敏さん（三瓶会長、鈴木幹事、一年間ご苦
労様でした）♥森雄治さん（三瓶会長、鈴木幹事、一年
間ありがとうございました）♥山野辺倉平さん（三瓶会長、
鈴木幹事、ご苦労さまでした）♥関口武司さん（三瓶会長、
鈴木幹事、１年間御苦労様でした）♥大久保健蔵さん（三
瓶会長、鈴木幹事、一年間ご苦労様でした。次年度一年
間宜しくお願いいたします）♥郡二三子さん（三瓶会長、
鈴木幹事、一年間ご苦労様でした）♥浅倉哲也さん（三
瓶会長、鈴木幹事、ご苦労さまでした）♥松﨑倫久さん（三
瓶会長、鈴木幹事、一年間ご苦労様でした）♥坂本佳友
さん（お疲れさまでした）♥松崎浩さん（三瓶会長、鈴
木幹事、１年間ご苦労様でした）♥吉田仁平さん（三瓶・
鈴木丸ご苦労さまでした）♥勝田博志さん（三瓶会長、
鈴木幹事、１年間御苦労様です）♥高萩阿都志さん（結
婚祝ありがとうございます。会長、幹事ありがとうござ

★本日の例会案内　７月６日（木）12：30 ～
　　　　会長・幹事所信表明
　　お食事メニュー＝スズキのポワレ、サラダ
★次回の例会案内　７月13日(木)　12：30 ～
　　会員卓話　三瓶和秀直前会長
　　　　「会長としての１年間を振り返って」
　　お食事メニュー＝ジャージャー麺、ネギトロ丼

◆スマイルボックス委員会（小野寺順正委員長）
　１年間の総計は613件、1,476,000円でした。ご協力に感
謝します。

いました）♥新田俊彦さん（三瓶会長、鈴木幹事、ご苦
労さまです）♥清水和政さん（次年度も宜しくお願いし
ます）♥有賀行秀さん（親ぼく委員会一年間お世話にな
りました。三瓶会長一年間お疲れ様でした）♥平戸康明
さん（転勤することになりました。２年間皆様方にはた
いへんお世話になりありがとうございました）♥山﨑慶
一さん（会長・幹事さん一年間ご苦労様でした）♥松﨑
勉さん（誕生祝ありがとうございます）♥新妻純男さん（三
瓶会長、鈴木幹事、一年間ご苦労様でした）♥阿部弘行
さん（鈴木幹事おつかれさまでした）♥小野寺順正さん（三
瓶会長、鈴木幹事一年間ご苦労様でした。私も何とか努
めさせて頂きました。皆様の暖かいご協力、感謝致しま
す。ありがとうございました）♥久家文寿さん（三瓶会長、
１年間ありがとうございました）♥鈴木弘康さん（何と
か今日という最終例会をむかえることができました。１
年間大変お世話になりました）� 以上28件

落語の夕べ・懇親会

閉会挨拶をする阿部次年度副会長

郡さんへ感謝の花束

司会をする八幡次年度幹事

高らかに乾杯

開会挨拶をする関口副会長

古今亭菊志ん師匠

優　勝＝黒須幸雄
準優勝＝阿部弘行
３　位＝河口利夫

第４回ゴルフ愛好会コンペ

ゴルフ優勝の
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黒須会員（左）　


